

Thema: Prater Wien

Autor: Manuela Tiefnig

Star-DJ Jaehn: „Schleppte Geheimnis herum“

Mit 23 Jahren zählt der Hamburger Felix Jaehn zu den ganz Großen im Business: Er staubte fette Preise ab (hängen zu Hause im extra dafür gebauten Tonstudio), bereiste in den letzten Jahren 46 Länder und legt jetzt mit neuer Platte „I“ nach. Besonders viel Resonanz gab’s aber für sein Outing, dass er bisexuell sei – ein wichtiger Schritt, „sein ganzes Ich“ zu zeigen: „Meine Fans sind ein erweiterter Freundeskreis, und wenn du etwas verheimlichst, verkramptst du. Du schleppst ein Geheimnis mit dir herum, das fühlt sich

nie gut an.“ Das Feedback war positiv: „Von 1.000 Kommentaren waren etwa drei negativ.“ Auch zu den eigenen Songs hat der DJ ein gutes Verhältnis, nur beim Feiern kann er „Hot-2Touch“ und Co. nicht hören: „Das ist mir eher peinlich.“

von Manuela Tiefnig

Sein Debüt-Album hat der Deutsche noch nicht gekauft – Sie können ihm zuvorkommen: Wir verlosen drei Platten, von Felix signiert! Im Video (heute.at/gewinnen) grüßt er alle „Heute“-Fans, am 14.4. dreht er im Wiener Praterdomme auf



Fotos: Picturedesk, privat

Felix Jaehn besuchte M.Tiefnig, V. Gasber („Heute“).